

Sektion Nordwestschweiz des SBV, Präsident: Markus Feer,
Solothurnerstrasse 79, 4053 Basel,
Tel. 061 681.06.60 E-Mail: mfeer@bluewin.ch

Jahresbericht 2012

Die Generalversammlung Anfang März findet an einem neuen Ort statt: im Restaurant „Alte Post“ in Basel. Die zentrale Lage ist sehr geeignet für unsere Bedürfnisse. Eine angeregte Diskussion zum Thema "Beteiligung der Mitglieder an Anlässen“ zeigt, dass die Sektion lebt. Eine treffende Aussage zu diesem Thema lautet: man kann den Erfolg eines Anlasses nicht nur an der Anzahl Teilnehmern messen; viel wichtiger ist es, dass die Aktiven begeistert sind.

Jeweils Mitte Mai treffen wir uns zum jährlichen PRIMA VISTA-Fest: Morgens eine Stadtführung und anschliessend gemütliches Zusammensein beim Grillieren.

Der zweitägige Ausflug führt uns dieses Jahr in den Kanton Tessin; wir nutzen die Gelegenheit, um sich mit einigen Vorstandsmitgliedern der Unitas bei einem Apéro auszutauschen. Am Sonntag dürfen wir eine brickelende Fahrt mit dem Car auf den Monte Brè erleben.

Der TWS (Tag des Weissen Stocks) mit dem Thema „Beschriftung im Öffentlichen Raum“ stösst auf ein erfreulich grosses Medienecho.

An der Ausserordentlichen Delegiertenversammlung des SBV Anfang November werden neue Statuten genehmigt.

Der Familienabend im November erfreut ganz besonders unsere Theaterfreunde. Die Seniorengruppe Riehen-Basel begeistert mit ihrer Vorführung die Anwesenden.

Zu einem festen Anlass in unserem Kalender hat sich die schlichte Weihnachtsfeier am 24. Dezember gemauert.

Monatlich organisiert die Sektion im Blindenheim die Kontaktgruppe.

Bekanntlich erfreut sich die Wandergruppe grosser Beliebtheit. Nach vielen Jahren gibt nun Salome Emch die Leitung ab. Wir danken Salome für ihren Einsatz. Ab 2013 wird Markus Kaiser die Wandergruppe organisieren.

Die Stadt Basel ist bekannt für die zahlreichen Museen. Immer wieder werden Sonderausstellungen oder –führungen für Behinderte, im speziellen auch für Sehbehinderte und Blinde, angeboten.

Dank der Liegenschaft am St.Galler-Ring 79/81 mit dem Begegnungszentrum PRIMA VISTA haben wir die Möglichkeit, verschiedene Aktivitäten zu fördern: Handarbeits- oder Gymnastikgruppen und sogar eine Quartierkinderspielgruppe mieten den Saal oder die Küche; diese wird auch als Sitzungsraum genutzt.

Die gesellschaftlich und politisch wichtige Dachorganisation in der Region ist das „Behindertenforum beider Basel“. Es ist die Plattform, wo wir uns zusammen mit andern Behinderten- gruppen Gehör und Einfluss verschaffen können.

Ein wichtiges Gremium für uns ist die Arbeitsgruppe Verkehr (AG Verkehr); zusammen mit Mobilitäts-Fachleuten versuchen wir, unsere dringenden Anliegen im Öv und im privaten Verkehr durchzusetzen.

Nach langjähriger Tätigkeit wird der Leiter der Beratungsstelle, Peter Brunner, pensioniert. Bereits vorher hat Beatrice Gammenthaler die Beratungsstelle verlassen. Zwei neue Gesichter, Verena Knill und Christoph Galli (Stellenleiter), sorgen für "neuen Wind". Die Leitung der gesamten Beratungsstelle, d.h. SBb u. SBV, liegt nun im Verantwortungsbereich des Schweiz. Blinden- und Sehbehindertenverbandes.

Ein bewegtes Jahr prägte unsere Vereinsgeschichte und die nahe Zukunft wird weitere Veränderungen mit sich bringen. Als Präsident ist dies mein letzter Jahresbericht. Ich möchte euch allen herzlich danken, für das mir entgegengebrachte Vertrauen während meiner Amtszeit.

Ohne die Mithilfe von Freunden und Bekannten wäre ein Vereinsleben nicht möglich. Im Namen des Vorstandes und der Mitglieder der Sektion Nordwestschweiz des SBV danke ich allen guten Geistern, die zum Gelingen beitragen.

Vorstand der Sektion Nordwestschweiz des SBV

Markus Feer, Präsident

Basel, im Januar 2013